

La vie au centre



Quand on est descendu du car, nous avons été reçus par les animateurs qui nous ont dit leur prénom. Après, nous sommes entrés dans le centre. Le maître et les animateurs nous ont fait visiter les chambres dans les étages. Ensuite, ils nous ont emmenés dans la salle à manger. Peu après, le maître nous a montré nos chambres. À la fin nous sommes descendus pour aller chercher nos valises. Moi j'étais dans la chambre 320 qui avait un balcon et une belle vue sur la montagne.

Ornella

L'arrivée au centre

Quand nous sommes arrivés au centre de la classe de découverte, les animateurs nous ont accueillis. Ils nous ont fait visiter les chambres.

Moi, j'étais dans la chambre 322, une chambre pour deux.

Du balcon, il y avait une belle vue sur la montagne.

Jordan



La vie au centre

Quand nous sommes arrivés au centre de la classe de découverte nous avons posé nos valises dans la cour puis nous sommes montés visiter le centre avec les animateurs. Ils nous ont montré nos chambres. J'étais dans une chambre avec un balcon.

Il y avait Ornella dans la chambre.

Après nous avons goûté et rangé nos affaires avant le dîner.

Voici les horaires des repas

Nous devions déjeuner à midi et dîner à 19 h.

Les animateurs s'appelaient Jessica et Damien.

Kafoune



Le centre.

Le 1^{er} jour de classe verte, nous avons visité le centre avec nos animateurs : Jessica et Damien. Il y avait trois étages.

Mélanie, Cheerazade, Shirley, Aude et moi, nous étions dans la plus grande chambre du 2^{ème} étage. Quand nous étions sur le balcon la vue était magnifique ! Notre voisin c'était : le maître!

Du restaurant, nous voyions, en dessous la piscine. De ses grandes fenêtres, on découvrait le paysage montagnard. C'était une grande salle agréable.



Caroline



La vie au centre le matin

Tous les matins, les animateurs nous réveillaient à 8h moins le quart. On s'habillait et on se préparait pour aller déjeuner. Dès qu'on avait fini, on montait dans nos chambres. On se brossait les dents et on faisait les lits. Puis on se retrouvait dans le couloir pour faire les activités prévues.



SARAH

